

伊藤恭子駐エチオピア大使離任レセプションの実施

2023年11月23日、伊藤大使公邸において、伊藤恭子駐エチオピア大使離任レセプションを行いました。同レセプションには、ムスタファ・オマル・ソマリ州知事やブルハヌ教育大臣、マルタ国防国務大臣、ウォルクネシユ文化スポーツ国務大臣、各国大使を含む当地外交団他、これまでお世話になった約170名のゲストが参加しました。

式典において、伊藤大使は、エチオピアでの任期の3年間を振り返り、エチオピア国内で様々な場所を訪れ、北部紛争や干ばつ等の自然災害による被害の現状を目の当たりにし、日本政府として可能な限りの支援を実現させてきたこと、そして今後自身がエチオピアを離れてもエチオピアに残る方々で引き続き必要な対エチオピア支援を続けて欲しい旨述べました。また、日本を含む外資企業による対エチオピア投資促進に向けた環境整備を訴え、さらに今後、大統領府の日本庭園など文化やスポーツを通じた日エチオピア関係の強化についても期待する旨述べました。

同レセプションでは、寿司や天ぷら、抹茶ババロア等の日本食を提供し、天野公邸料理人による握り寿司デモンストレーションも実施しました。日本酒等PRブースも設置し、当館職員による日本酒、焼酎、梅酒、日本ウイスキー、煎茶等の案内を行い、多くのお客様に日本食と日本酒について知っていただく機会ともなりました。



伊藤大使による離任挨拶



伊田次席による贈る言葉



伊藤大使とクロード夫君



女性大使らと



寿司デモンストレーション



日本酒ブース



ゲストの様子